

Wolfgang Böhme

Duisburg 12, den 23.6.74

Lieber Jungscharleiter,

in der Hoffnung, daß Du mit Deinen Jungscharlern am Montag, dem 17. Juni d.J., im Regen gesund und munter zu Hause angekommen bist, schreibe ich Dir diesen Brief. Rückblickend auf die drei Jungschartage können wir Gott für die vielen schönen Stunden, die unsere Jungscharler am Worriner Reitweg erleben durften, danken.

Wie Du sicher schon gemerkt hast, habe ich die Zwischenergebnisse unseres Jungscharturniers nicht nur der Spannung halber nicht vorgelesen, sondern auch um ein vorzeitiges Resignieren der Jungen schwächerer Jungschargruppen zu vermeiden.

Vielleicht interessierst Du Dich trotzdem für die Auswertung der einzelnen Wettkämpfe, darum habe ich hier noch einmal alle Ergebnisse aufgeschrieben:

Platz	Gruppe	Punkte im Lauf	Handspiel	Indiaka	Fußb.	b.R.	ges.
1	Nedau	10	7	10 1.	10	9	46
2	Stadtmitte	9	9	9 2.	9	7	43
3	Huckingen	7	10	4	8	10	39
4	Mittelmeid.	8	4	8 3.	7	6	33
5	Brückel	6	9	7 4.	6	3	31
6	Obermeid.	3	5	2	3	8	21
7	Lösort	4	2	4	5	4	19
8	Laar	2	3	6 5.	2	5	18
8	Bissingheim	5	7	(A)	3	2	18

Die Punktverteilung im Einzelwettkampf verlief nach folgendem Muster. Für den 1. Platz bekam man 10 Punkte, für den letzten 2 Punkte. Nahm eine Mannschaft nicht an einem Wettkampf teil, bekam sie 1 Punkt.

Aber jetzt komme ich zu dem Hauptanliegen meines Briefes.  
Ich meine, wir Jungcharleiter sollten uns noch einmal vor  
den Sommerferien treffen.

Du hast vielleicht gehört, daß ich meine Arbeit als Jungchar-  
leiter aufgeben muß. Ich möchte Dir meine Gründe zu diesem  
Entschluß sagen und Dich um eine ehrliche Stellungnahme  
bitten. Du brauchst keine Angst zu haben, der Obmannposten  
wird keinem in die Schuhe geschoben.

Außerdem sollten wir noch einen kurzen Jungchar-Rückblick  
halten und über die Verbindlichkeit des Jungcharleiters  
sprechen.

Als Tag habe ich den Sonntag, den 14. Juli, ausgesucht.  
Es wäre schön, wenn Du um 10.00 Uhr zum CVJM-Haus, Duisburg,  
Claubergstraße, kommen könntest. Obwohl ich weiß, daß Deine  
Zeit knapp ist, bitte ich Dich doch, zum Jungcharleiter-  
treffen zu kommen. Eine Antwortkarte liegt bei, schicke sie  
mir bitte zurück.

Also bis zum 14. Juli, 10.00 Uhr, Claubergstraße,

verbleibe ich mit dem Bibelwort aus dem 1. Brief des Johannes  
Vers 7: Wenn wir aber im Licht weitergehen, wie er im Licht ist,  
so haben wir Gemeinschaft untereinander.

Mit freund(schaft)lichem Gruß

*Wolfgang Löhr*

Anlage